



Antwort zur Anfrage Nr. 0664/2023 der Parteien im Ortsbeirat betreffend **Bearbeitungsstand der Sanierung von Straßen und Ausbesserung von Straßenschäden (CDU, FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Da bisher keine umfassende, qualifizierte Zustandserfassung und -bewertung des Mainzer Straßennetzes durchgeführt werden konnte, ist keine seriöse Abschätzung des notwendigen Sanierungsbedarfes und eine Priorisierung der Arbeiten für das Mainzer Verkehrsnetz möglich. Die gemeldeten Straßenschäden werden von den Mitarbeitern der Bauhöfe kontrolliert und soweit erforderlich Sanierungsmaßnahmen in die Wege geleitet. Die öffentlichen Fahrbahn- und Gehwegflächen werden in Abhängigkeit zur Straßenkategorie regelmäßig von den Mitarbeitern der städtischen Betriebshöfe begangen und in ordnungsgemäßen und verkehrssicheren Zustand gehalten.

Die Problematik der anstehenden Straßensanierungen betrifft das gesamte Straßennetz der Stadt Mainz. Auch während der entspannten finanzielle Situation der Stadt Mainz können sachliche und fachliche Aspekte nicht außer Betracht gelassen werden. Entsprechend erfolgt für eine Sanierung immer auch mindestens die Prüfung der eingebauten Versorgungsleitungen. Es wäre nicht zielführend, eine Straßendecke zu sanieren, ohne die vorhandenen Versorgungsleitungen zu prüfen und gegebenenfalls zu erneuern. Die Verwaltung ist bestrebt, die notwendigen Instandsetzungsmaßnahmen unter Berücksichtigung aller Beteiligten einer solchen Maßnahme umzusetzen und dabei das gesamte Stadtgebiet zu berücksichtigen.

Mainz, 16.6.2023

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete